同窓会だより



令和6年4月吉日 進路 指導部

や和6年が始まったかと思えば、早くも暖かな春が近づいてきました。

「コロナ」「オミクロン」「蔓延防止」…このような言葉が少しずつテレビや新聞から聞こえてくる機会が減ってきてはいますが、まだまだ難しい生活が続いていることと思います。 同窓生の皆様はそんな世の中に負けない気持ちをもって過ごされていることと思います。 今年も恒例の同窓会が開催されるように登様の元気パワーで新型コロナウィルスを吹き飛ばしましょう。

こんがい あら とうそうせい たゅうかい 今回も新たに同窓生17名が入会しました。新入生を迎えた新しい島原特別 しえんがっこう まねが 支援学校を、これからもよろしくお願いします。

どうそうかいにゅうかいしき れいわ ねんどそつぎょうしき きょこう 同窓会入会式&令和5年度卒業式を挙行いたしました。

がっ にち もく どうそうかいちょう まぇ だけいしょう 2月22日(木)に同窓会長、前田啓昇さん(ワークセンターあいきんむ まね どうそうかいにゅうかいしき おこなの勤務)をお招きし、同窓会入会式を行いました。

まがより依頼していた挨拶文を持って来校されました。何度も がんしゅう かき 練習を重ねられたようで、ハキハキと良く通る声量で読み上げてい ただき、緊張感の中に和やかなムードのある、良い同窓会入会式 となりました。前田啓昇さん、ありがとうございました。



お入会員の集合写真



はばたけ、卒業生(写真は次勤会長 荒未空さん)

3月1日(金)は第18回高等部卒業式でした。当日は 精神のようでなりましたが、卒業生が学校を後にする頃には雨雲がなくなっていました。入学して3年。卒業生にとってコロナ禍での高等部生活となり、制限のある高等部生活となりましたが、修学旅行(東京)で思い出づくりもでき、

今回の「同窓会だより」はいかがでしたか。新しい仲間をよろしくお願いします。

それでは 管様、 **夏にお会いしましょう!** → ウラもあります

お知らせ

程費の関係上、今年度より同窓会案内の郵送を車業から3年间

こんかい れいも (今回は今和3・4・5年度車業生が郵送対象)とさせていただくことになり
ました。つきましては、該当されない年度の同窓生の皆様方には、お手数をお掛けしますが、ホームページにて同催の有趣や日時、申し込みについて

がくにん けんとう
ご確認の上、ご検討いただければと思います。

びじょう ばあい そうだん ※事情がある場合は、ご相談ください。

ホームページのリンクは下に記載しております。よろしくお願いします。

http//www2.news.ed.jp/section/shimabara-ss/

とくていりょうしゃむ の特定利用者向け

そっぎょうせい かた → ・車業生の方へ

どうそうかい → ・同窓会